

Los regantes del Tajo-Segura convocan una acampada en Madrid

Agencias, Valencia

El comité de crisis de la cuenca del Segura acordó ayer, en la sede del Sindicato Central de Regantes del Acueducto Tajo-Segura, en Murcia, dar un plazo de 15 días al Gobierno central para que apruebe un riego de socorro o de lo contrario iniciarán una acampada a las puertas del ministerio de Medio Ambiente.

| Servicios | | |
|---|----------------------|------------------|
|  | Enviar esta página | |
|  | Imprimir esta página | |
|  | Atención al lector | |
| Anterior | Volver | Siguiente |

«No estamos dispuestos a abandonar la agricultura y queremos que nos dé una solución, aparte de la desalación», aseveró el presidente del sindicato, Francisco Del Amor, quien reiteró que «estamos en una situación crítica», pero matizó que las acciones a emprender «no son una amenaza a nadie». Además, hoy mismo se enviarán cuatro cartas, dos de ellas las citadas a Rodríguez Zapatero y a Fernández de la Vega, en las que piden además una entrevista, así como otras dos a los presidentes regionales de Murcia y Valencia, Ramón Luis Valcárcel y Francisco Camps, en las que les solicitarán que les informen sobre el modelo de desarrollo previsto por ambas comunidades.

El secretario general para el Territorio y la Biodiversidad, Antonio Serrano, consideró ayer que por parte del Gobierno español «es difícil hacer más de lo que está haciendo» en Murcia para paliar los efectos de la sequía, ya que «nunca en la historia se habían llevado a cabo» tantas inversiones en la Región.

Agregó que las medidas que se están llevando a cabo permiten pronosticar que a partir de marzo de 2007 desaparecerán los problemas de abastecimiento, ya que la Mancomunidad de los Canales del Taibilla va a poder disponer de agua desalada suficiente para asegurar el abastecimiento prácticamente en toda Murcia, y de una parte de Albacete y Alicante.